

Dandim 0824/Jember Terima Penghargaan Pada Upacara Kebesaran HUT Ke 79 Kemerdekaan RI

Siswandi - JEMBER.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 17, 2024 - 12:10



JEMBER – Bertempat di Jember Stadion Sport Garden (JSG) Desa Ajung Kecamatan Ajung Kabupaten Jember, Upacara Kebesaran HUT ke 79 Kemerdekaan RI dilaksanakan, dengan Inspektur Upacara (Irup Bupati Jember Hendy Siswanto.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlaman, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Danbrigif Raider 9/K Letkol Inf La Ode M Nurdin, Kapolres Akbp Bayu Pratama Gubunagi, Kajari Jember Ichwan Efendi, Ketua Panegadilan Negeri Budiansyah serta tamu undangan lainnya.

Kegiatan diwarnai dengan Pengibaran Bendera Sang Saka Merah Putih oleh Pasukan Pengibar Bendera yang beranggotakan sekitar 70 orang yang menjadi momentum membanggakan tamu undangan dan masyarakat yang melihatnya.



Usai upacara kebesaran tersebut juga dilakukan pemberian penghargaan kepada semua elemen masyarakat yang berprestasi baik dibidang sains, seni, budaya, kegiatan kemasyarakatan, prestasi olah raga dan lain-lainnya, termasuk Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang menerima penghargaan dari Bupati Jember, atas Pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika berupa Panca Warsa III dari Kwarnas Pramuka.

Dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso terikait momentum HUT ke 79 Kemerdekaan RI menyatakan, saya sangat bangga sebagai bagian dari masyarakat Kabupaten Jember yang memiliki kemantapan bela negara dan cinta tanah air, ini yang patut kita pelihara bersama.



Kita melaksanakan upacara kebesaran HUT Ke 79 Kemerdekaan RI, hendaknya momentum ini tidak menjadi kegiatan seremonial saja, namun nilai-nilai perjuangan para pahlawan dalam mewujudkan kemerdekaan yang dapat kita nikmati saat ini, hendaknya kita lanjutkan dengan karya-karya positif dalam mengisi kemerdekaan dalam mewujudkan Nusantara Baru Indonesia Maju.



Lebih lanjut terkait penghargaan yang diterima, orang nomor satu di Kodim 0824/Jember ini menyampaikan, selamat kepada semua elemen masyarakat yang berprestasi, kita lihat tadi ada pelajar, ada pegawai dan lain-lain yang telah menorehkan prestasinya yang patut kita apresiasi bersama, sebagai wujud pengabdian dan perjuangannya dalam mengisi kemerdekaan ini. “Dirgahayu RI Ke 79 Nusantara Baru Indonesia Maju”. Tegasn Dandim 0824/Jember dengan penuh semangat. (Siswandi)